

Tout son extérieur respirait fortement la pénitence : il pouvait la prêcher d'une voix autorisée.

(o)

#### IV

Le besoin d'un précurseur pour Jésus. — Les débuts de la prédication de saint Jean-Baptiste. — Ses succès. — De l'an 29 à l'an 32.

La mission proprement dite de saint Jean-Baptiste, en qualité de précurseur du Christ, a duré trois années, de l'an 29 à l'an 32.

Il est surprenant, de prime abord, que le Sauveur ait jugé bon d'être ainsi précédé.

Mais le Fils de Dieu n'était-il pas le Soleil de justice venant briller sur l'humanité, et il faut une aurore au lever de l'astre du jour.

Il est le Roi auquel toutes les nations ont été données en héritage, et il convenait qu'il y eût un hérault pour crier au monde : " Voici ton Roi qui approche, plein de douceur et de majesté ! "

Dieu d'ailleurs ne voulait pas s'amoneer lui-même. Se plaignant au point de vne humain il savait l'inonitè de l'éloge qu'on s'attribue à soi-même : " Si je rends témoignage sur mon compte, disait-il, ce sera inutile ".

L'Esprit-Saint parla plutôt à saint Jean-Baptiste, l'inspira directement et le revêtit de l'autorité nécessaire.<sup>16</sup> Il y ent, explique l'Evangile, un homme envoyé de Dieu, dont le nom était Jean. Il vint pour rendre témoignage à la lumière, afin que tous croissent par lui. Il n'était pas la lumière, mais il était venu pour rendre témoignage à Celui qui est la lumière".